

Il ne faut pas dire « Fontaine je ne boirais pas de ton eau »

Syndicat de l'Encadrement
STELLANTIS
Site de Mulhouse

Cela coule de source, encore faut-il que les fontaines à eau soient en service !

Dans notre tract d'avril, nous avons demandé que le site soit équipé de fontaine à eau comme cela a été fait à Vélizy.

La Direction n'a pas retenu notre proposition, mais a pris en compte la problématique de l'accès à l'eau potable.

Suite à notre intervention :



Un état des lieux des fontaines à eau du site a été dressé,



Des becs d'éloignement ont été réalisés et mis en place afin de respecter le protocole sanitaire,



Des pièces de rechanges ont été commandées pour la remise en état des fontaines défectueuses,



Un budget a été débloqué afin de commander de nouvelles fontaines.

La **CFE-CGC** tient à remercier les collaborateurs mettant tout en œuvre afin de remettre en service rapidement l'ensemble du parc de fontaine !

Les collaborateurs pourront à nouveau utiliser l'eau des fontaines évitant l'achat de bouteilles.

La **CFE-CGC** est attachée, entre autres, à la préservation du pouvoir d'achat et à l'amélioration des conditions de travail contribuant aux bien-être des salariés.

On peut dire : « Fontaine je boirais de ton eau » !

Les militants CFE-CGC sont à votre écoute

Lien vers le domaine de publication des tracts **CFE-CGC** :

<https://docinfogroupe.psa-peugeot-citroen.com/ead/dom/1001224770.fd>

ABONNEZ-VOUS



N° 57
16 avril 2021




Syndicat de l'Encadrement
STELLANTIS
Site de Mulhouse

**Une
denrée rare,
l'eau en mode COVID**

Vous êtes nombreux à remonter la problématique d'approvisionnement en eau sur le site suite à la condamnation des fontaines à eau en inox avec bec. Des distributions de bouteilles d'eau sont organisées dans certains secteurs, mais pas tous. Pour les autres, il faut remplir à l'évier avec des risques sécuritaires.

(Couplet 2)
C'est relativement dur de relativiser
Mais qui ne le fait pas ne peut que diviser
Il faut parfois se mettre dans la peau d'un autre
Je tiens à m'excuser si j'ai commis la faute
Ça faisait longtemps qu'on la connaissait
Elle était là, tout le temps mais jamais on ne la voyait
Elle nous suivait de la cité jusqu'aux vacances
Et on faisait comme si elle n'avait pas d'importance
Maintenant je sais que beaucoup nous jalouaient
Parce que tout comme nous ils la méritaient
Ils prient pour elle, se battent pour elle, c'est vital
C'est pas une pin-up, une playmate, c'est juste de
[l'eau potable](#)

IntrEau : MC Solar



Nous sommes loin des orientations de sécurité et des engagements pris en matière de respect de l'environnement. Le respect du protocole sanitaire est appliqué sur l'ensemble des sites. Force est de constater qu'il en va autrement pour les solutions de distributions d'eau. Vélizy vient d'investir dans des fontaines à eau "Water Logic" homologuées par la cellule centrale Covid.

Pour la **CFE-CGC** cela répond :

- à l'accord Motivation et Bien-Etre, plan d'action lié à la certification des lieux de vie,
- aux engagements environnementaux du site par la réduction des déchets,
- à la réduction des coûts directs sur l'achat de bouteilles d'eau et sur les coûts indirects liés à l'organisation et la distribution des bouteilles.

La CFE-CGC sollicite la Direction afin qu'elle équipe le site de Mulhouse au même titre que celui de Vélizy de ce type de fontaine.



CONSTRUIRE LE FUTUR ENSEMBLE !

